

Bélgica agradece a Cuba la solidaridad ante los recientes atentados



La Habana, 24 mar (RHC) El Embajador de Bélgica en Cuba, Patrick Van Gheel, agradeció al Gobierno y pueblo de la isla por las muestras de solidaridad recibidas tras los lamentables atentados ocurridos en Bruselas el pasado día 22.

En un mensaje que publica la prensa este jueves, el diplomático belga resalta el respaldo de la nación caribeña y el apoyo internacional recibido después de los ataques suicidas perpetrados por el grupo terrorista Estado Islámico, en los que murieron una treintena de personas.

Van Gheel también anunció este jueves permanecerá abierto, en la sede de la Embajada de Bélgica en La Habana, un libro de condolencias en memoria de las víctimas del trágico suceso.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/88312-belgica-agradece-a-cuba-la-solidaridad-ante-los-recientes-atentados>



Radio Habana Cuba